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党性教育是共产党人修身养性的
必修课，也是共产党人的Ā心学āǑ落
实中央八项规定精神，抓作风建设，就
要返璞归真ǐ固本培元，重点突出坚定
理想信念ǐ践行根本宗旨ǐ加强道德
修养Ǒ

作风问题本质上是党性问题Ǒ前
不久，中央纪委国家监委对十起违反

中央八项规定精神典型问题进行的公
开通报中，有的违规收受礼品ǐ礼金；
有的以学习考察名义公款旅游；有的
在政务服务ǐ信息化建设等方面不作
为ǐ乱作为Ǒ思想上的Ā总开关ā没拧
紧，缺乏正确的是非观ǐ义利观ǐ权力
观ǐ事业观，各种出轨越界ǐ跑冒滴漏
就在所难免Ǒ

正气存内，邪不可干Ǒ修炼共产
党人的Ā心学ā，要加强主观世界的改
造，全面提升个人修养和政治品格，做
到心中有党ǐ心中有民ǐ心中有责ǐ心
中有戒Ǒ心中有党，时刻同党中央要
求Ā对标ā，拿党章党规Ā扫描ā，才不会
在政治方向上走岔走偏；心中有民，用
人民群众新期待Ā透视ā，不断叩问初
心ǐ守护初心，才不会把政绩凌驾于民
意之上；心中有责，锐意进取ǐ真抓实
干，才能处理好发展中的各种矛盾问
题；心中有戒，始终不放纵ǐ不越轨ǐ不
逾矩，才能做到依法廉洁用权Ǒ

知行合一，担当作为ǑĀ知ā的目的
在于Ā行ā，修炼共产党人的Ā心学ā，目
的在于学以致用ǐ指导实践，最终要落

到用实干推动发展上Ǒ世界正经历百
年未有之大变局，我国正处于实现中
华民族伟大复兴关键时期，形势环境
变化之快ǐ改革发展稳定任务之重ǐ矛
盾风险挑战之多ǐ对治国理政考验之
大前所未有Ǒ这就要求党员干部把功
夫下到察实情ǐ出实招ǐ办实事ǐ求实
效上，愿挑最重的担子ǐ能啃最硬的骨
头ǐ善接烫手的山芋，在直面问题ǐ破
解难题中不断打开工作新局面Ǒ

修炼共产党人的Ā心学ā，要活到
老ǐ学到老ǐ修养到老Ǒ党员干部的党
性修养ǐ思想觉悟ǐ道德水平不会随着
党龄的增加而自然提高，也不会随着
职务的升迁而自然提高，而需要终生
努力Ǒ思想上松一寸，行动上就会散
一尺Ǒ加强党性修养必须驰而不息ǐ
久久为功，不断进行自我修炼ǐ自我约
束ǐ自我改造Ǒ

常修常炼ǐ常悟常进，将党性内化
于心ǐ外化于行，方能在大是大非面前
旗帜鲜明，在风浪考验面前无所畏惧，
在各种诱惑面前立场坚定Ǒ

新华社北京5月6日电

修炼共产党人的Ā心学ā

新华社记者 杨柳

f锲而不舍落实中央八项规定精神f

本报讯（融媒体记者 李景）
5月6日 ，省政协副主席陶仪声率
调研组来蚌，围绕Ž培育一批新业
态新平台新项目 ，把文化旅游业
打造成为支柱产业ž开展调研 ʪ
省政协副秘书长（兼）ʩ致公党省
委会专职副主委秦煦 ，省政协文
化文史和学习委员会副主任程小
俊参加 ；市政协主席杨森，市政协
副主席荀异然ʩ宋健，市政协秘书
长唐广廷陪同ʪ

调研组来到Ž靓淮河ž工程ʩ
蚌埠宝兴面粉厂项目 ，实地考察
工程规划设计ʩ功能作用ʩ实施进
度等情况 ，对Ž靓淮河ž工程和蚌
埠宝兴面粉厂项目实施给予高度
评价 ʪ调研组认为 ，蚌埠通过生
态系统治理ʩ沿线路网建设ʩ区域
环境更新 ，以及文物系统性保护
和合理利用等一系列举措 ，充分
挖掘淮河生态经济价值 ，构建起
生态保护与城市发展良性互动的
实践样本 ，为城市文旅产业升级
注入了新动能ʪ

在双墩国家考古遗址公园ʩ
禾泉小镇ʩ禹会村遗址国家考古
遗址公园ʩ中国蚌埠古民居博览
园，调研组实地了解项目建设ʩ遗
址展示ʩ文旅平台培育等情况，并
就深化遗址文化内涵挖掘ʩ培育
文旅新场景等听取意见建议ʪ陶
仪声指出 ，近年来 ，蚌埠紧抓机
遇 ，发挥优势ʩ整合资源 ，进一步
推动文化和旅游融合发展 ，新业
态ʩ新平台ʩ新项目不断涌现 ，持
续打响了具有鲜明蚌埠特色的文
旅品牌 ʪ要持续探索以文塑旅ʩ
以旅彰文的新路径 ，打造更多鲜
明特色ʩ内核强劲ʩ积极向上的文
旅融合新产品 ，培育更多新业态
新平台新项目 ，更好满足人民群
众多样化 ʩ品质化的生活需求 ʪ
要做精产品 ʩ做足特色 ʩ做优服
务，推动文旅多元业态齐头并进ʩ
深度融合 ，把文化资源优势转化
为旅游发展动能 ，努力把文化旅
游业打造成为支柱产业 ，为高品
质旅游强省建设贡献力量ʪ
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你憧憬过太空之旅吗？当载人飞
船划破天际，普通人也可以俯瞰蓝色
星球，与星辰相伴，体验刺激的失重
感，亲身感受宇宙的浩瀚与神秘ʪ

随着可重复使用火箭技术的全面
成熟和稳定，这一梦想也许会在不久
后成为现实ʪ

位于中国¢蚌埠商业航天产业园
的深蓝航天蚌埠基地内，整箱组件焊
接区的钳工周飞正在为火箭贮箱上待
焊接零部件和辅助件的位置进行划线
标定，确保在焊接中将误差控制在毫
米以内，为下一步的气密测试ʩ液压测
试奠定基础，力争今年年底进行一次
入轨飞行任务ʪ

火箭贮箱是存放液氧ʩ液氢ʩ煤油
等火箭用的燃料和氧化剂的箱体，负
责给发动机提供能量ʪ如果把发动机
比作火箭的Ž心脏ž，那么贮箱就是Ž加
油站ž，为火箭运行提供动力保障ʪŽ贮
箱在运载火箭中占比最高ʩ体积最大，
是整箭最核心关键产品之一，也是公
司最为重要的产品项目ʪž深蓝太空航
天科技（蚌埠）有限公司蚌埠基地负责
人刘明亮说，企业生产的不锈钢薄壁
充液成型贮箱要比传统厚壁旋压贮箱
成本节约70%，减重约1600KG，具备独
特的优势ʪ

当下，可重复使用火箭成为太空
旅游降成本的关键ʪ自深蓝太空航天
科技（蚌埠）有限公司成立以来，一直
聚焦液体可回收复用运载火箭的研
制，致力于大幅提升人类进入太空的
能力ʩ降低进入太空的成本ʪ

作为第一家入驻中国¢蚌埠商业

航天产业园的企业，深蓝太空航天科
技（蚌埠）有限公司是深蓝航天在蚌埠
建设的液体火箭生产制造基地，在蚌
埠进行火箭的特种焊接ʩ铆接ʩ箭体总
装等生产任务ʪ随着我市商业航天产
业不断发展壮大，深蓝航天瞄准蚌埠
的资源禀赋和便利的交通条件，依托
我市在火箭发动机ʩ火箭箭体制造及
总装等领域的完善产业链条，最终选

择落子蚌埠ʪ
Ž我们的产品对于厂房的空间要

求比较高，当地政府精准对接企业需
求，为我们定制个性化厂房，同时提供
全流程的服务，为企业发展提供了丰
富的土壤ʪž刘明亮说，目前蚌埠基地
已经完成了特种焊接自动化产线和铆
接车间的布局，年产15发贮箱ʩ20发控
制火箭飞行回收姿态定位的栅格

舵等ʪ
有了全市商业航天产业的雄厚基

础作后盾，企业正在加速创新研发和
扩大生产进程，全力迈入发展快车道ʪ
Ž预计后续能达到年产30发贮箱和50
套栅格舵的生产任务，同时致力于薄
壁焊接和积压能力提升等技术研发，
推动企业不断做大做强，计划今年实
现年产值2000万元ʪž刘明亮说ʪ

深蓝太空航天科技（蚌埠）有限公司：

遨游太空的Ā深蓝ā力量
蚌报融媒体记者 李景 文/图

深蓝航天蚌埠基地内，焊接工艺工程师正在进行贮箱的自动化激光焊接轨迹示教验证Ǒ

本报讯（融媒体记者 杨露露）5月
6日，市长马军到固镇县和蚌埠高新区，
调研甬蚌产业合作园区建设及重点项
目情况ʪ市政府秘书长刘宗文参加ʪ

在固镇县甬蚌产业合作园区，马军
一行先后深入光大垃圾焚烧发电项目ʩ
新型稀土功能人工晶体及光学器件产业
化项目ʩ合生汽车部件有限公司实地调
研，并主持召开座谈会ʪ要求固镇县抢

抓长三角一体化发展机遇，进一步解放
思想ʩ拓宽视野，做深做实甬蚌合作机
制，聚焦装备制造ʩ新材料ʩ绿色食品等
主导产业，深化园区共建ʩ产业共育和精
准招商ʪ要求园区管委会加强内部管
理，立足自身ʩ激发血性，以问题导向ʩ创
新精神和铁锤砸铁钉的严实作风，推动
更多的资金ʩ要素向产业园集中ʪ

在蚌埠高新区，马军首先来到迪士

尼可穿戴式智能终端产品生产项目，调
研重点项目建设情况ʪ要求紧盯时间
节点，加快工作进度，争取早日投产达
效，培育形成更多新的经济增长点ʪ在
宁波前湾ŸŸ蚌埠高新产业合作园项
目现场，马军认真听取园区建设情况汇
报，现场办公协调解决相关困难和问
题ʪ在随后召开的座谈会上，马军对园
区建设运营模式等给予充分肯定，要求

认真学习借鉴先进地区园区招商运营
服务经验做法，提升用市场逻辑谋事ʩ
资本力量干事ʩ平台思维成事的能力本
领，着力打造长三角一体化合作示范项
目，通过整合资源力量，完善激励机制，
引进更多支撑性ʩ引领性ʩ带动性强的
优质项目，让Ž梧桐树ž引来更多的Ž金
凤凰ž，努力为蚌埠振兴挑大梁 ʩ扛
重担ʪ

抢 抓 长 三 角 一 体 化 发 展 机 遇
推动更多资金要素向产业园区集中

马军调研甬蚌产业合作园区建设及重点项目情况 本报讯（融媒体记者 周芳林
通讯员 王晓伟）记者从市邮政管理
局获悉，一季度，全市邮政行业业务总
量同比增长31.22%ʪ其中，快递业务
量 完 成 8 9 9 7 . 7 7 万 件 ，同 比 增 长
20.86%ʪ

近年来，蚌埠市加快推广快递服
务制造业新模式，快递业为玻璃制品ʩ
商业航天ʩ母婴产品ʩ消防器械等先进
制造企业提供定制化服务，服务企业
超200家ʪ

针对蚌埠制造企业产业特点，蚌
埠市积极引导寄递企业加强功能整合
和服务延伸，探索发展订单末端配送ʩ
仓配一体化ʩ入厂物流ʩ包装定制等服
务，精准赋能产业链各环节ʪ同时，开
启直播带货ʩ增开邮路ʩ开通特快专
递ʩ大件次日达ʩ现场包装等服务，全
力保障服务质量和运输服务水平ʪ

4月30日下午，记者来到蚌埠某快
递公司的分拨中心，只见来自全国各
地的货车络绎不绝，智能化分拣线上，
橙色的快递包裹在传送带上快速移
动，工作人员忙碌而有序地进行着分
拣工作，他们的动作熟练而迅速，确保
每一个包裹都能准确无误地被送到指
定的区域ʪ

据市邮政管理局有关负责人介
绍，目前，蚌埠邮政ʩ顺丰等企业通过
入场物流ʩ末端配送ʩ人员驻点等模式
服务安徽丰原ʩ蚌埠天成生物基产业
项目；蚌埠圆通ʩ韵达等企业积极打造
Ž快递+琉璃ž样本示范项目；蚌埠德

邦通过入厂物流ʩ团队驻点模式等服
务甜啦啦ʩ汽车零部件企业；蚌埠顺丰
通过团队驻点ʩ专线运输车辆等方式
服务蚌埠依爱消防；蚌埠中通ʩ圆通等
企业实行Ž上仓下中转ž的运营模式服
务于电商公司ʪ快递服务制造业过程
中，深度参与了制造业企业商品的包
装ʩ打包ʩ运输等环节，快递企业引入
智能化管理，提升货物包装的标准化ʩ
循环化ʩ减量化ʩ无害化，促进了企业
节能降本增效ʪ

Ž快递进村ž提档升级，农村寄递
物流体系建设获政策支持ʪ《Ž徽动消
费¢美好生活ž2025年蚌埠市促消费工
作实施方案》明确，统筹商务ʩ市场ʩ农
业ʩ供销等系统资源，促进农村电商发
展，完善农村寄递物流体系，畅通工业
消费品下乡ʩ农产品进城双向流通渠
道，推动城货下乡ʩ农产品进城ʩ电商
到村，促进农民收入和农村消费双
提升ʪ

Ž投资5亿元占地100亩的蚌埠邮
件处理中心ʩ投资7亿元占地234.9亩
的五河县综合物流园项目ʩ投资14.31
亿元占地400亩的固镇快递冷链物流
园区，预计2025年建成；投资3亿元的
极兔皖北基地总部项目已开工建设ʪž
市邮政管理局有关负责人表示，蚌埠
市快递业将持续利用大数据ʩ物联网
等现代信息技术，加快行业数字化ʩ智
能化发展，积极推动寄递企业处理场
地和设备升级改造，不断提升配送时
效，降低物流成本，赋能产业新发展ʪ

一季度快递业务量同比增长20.86%
快递业务量持续攀升带动行业营收稳步增长

近日，位于淮上区的蚌埠三中
新校区项目规模初显Ǒ该项目位于
淮上区，龙华路以南ǐ延安北路以
东ǐ规划崇正路以北ǐ昌明街以西，
占地面积约242亩，总建筑面积约
12.6万平方米，总投资7.6亿元，设计
规模为90个教学班，师生约4000人
的全寄宿制中学Ǒ据介绍，项目正
在进行细节找补，按照计划安排，5
月底完成综合验收，6月初正式移交
蚌埠三中试运行Ǒ

融媒体记者 刘晨 摄

蚌蚌埠埠三三中中新新校校区区项项目目

预预计计66月月初初移移交交校校方方试试运运行行
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